

# Hoy Fuerzas Armadas reciben los colegios para las elecciones

**PREPARAN SALAS.** Más de dos mil efectivos militares se harán cargo de los recintos de sufragio en la región. Carabineros en la provincia de Llanquihue dispondrá de más de 400.

Marcelo Galindo

**A** las 13.15 horas de ayer salieron los alumnos de su jornada presencial de clases del Liceo de Hombres Manuel Montt, y a las 14 horas los funcionarios de aseo y auxiliares ya estaban preparando las 12 salas que serán utilizadas este domingo en las elecciones presidenciales, parlamentarias y de consejeros regionales.

De esta forma ayer se dio el primer paso para lo que será este proceso el domingo 21 en Puerto Montt y la región.

De acuerdo a las autoridades regionales, se consideran 310 nuevos servicios de transporte gratuito, además de los 469 recorridos en toda la región.

Son 169 colegios en la región que serán cubiertos por 2.100 efectivos de las Fuerzas Armadas y de orden y seguridad, de ellos 850 son carabineros que estarán a cargo de la seguridad exterior y en algunos casos de la seguridad interior.

Ayer el rector del Liceo de Hombres Manuel Montt, Eugenio González, estaba a cargo de la supervisión de la preparación de las salas, tanto en el segundo piso como en el patio cubierto.

“El objetivo es dejar listas las salas para este proceso, aunque falta que se armen las cámaras. Estimamos que esa labor será ejecutada por la Municipalidad a contar de mañana (hoy). Lo importante es que se dejarán las salas listas y pre-



EL LICEO DE HOMBRES ES EL PRINCIPAL CENTRO DE VOTACIÓN.

paradas para esta actividad, y además sanitizadas”, dijo.

#### CUSTODIANDO

El coronel Fernando Fajardo, prefecto de Carabineros, detalló que en la provincia de Llanquihue serán 413 los carabineros a cargo de resguardar el exterior de los locales de votación.

Explicó que en Puerto Varas y Puerto Montt serán seis los colegios en los que tendrán el resguardo completo.

“En la provincia de Llanquihue, más Hualaihué, hay 77 locales de votación. Ese día, en todos los locales habrá carabineros custodiando el exterior y facilitando el acceso de las personas que vayan a sufragar, pero además en las avenidas prin-

cipales se harán los desvíos y conificaciones para asegurar que la gente llegue tranquila”.

#### LÁPIZ AZUL

El general Cristián Egúia, jefe de la Fuerza Regional, invitó a la comunidad a concurrir y hacer uso de su derecho a voto, manteniendo las medidas sanitarias.

“Si bien es cierto, las cifras de contagios por coronavirus muestran una tendencia al alza, nuestra región se mantiene relativamente bien, por lo que esperamos que esta condición se mantenga si adoptamos adecuadamente el distanciamiento social, la ventilación de los espacios, el respeto por el aforo permitido, el lavado de manos y el uso de la mascarilla.



AYER EN EL LICEO DE HOMBRES MANUEL MONTT LOS AUXILIARES DEJARON PREPARADAS LAS SALAS.

**413**

**carabineros** cumplirán funciones en el exterior de los locales de votación en la provincia de Llanquihue.

**1.250**

**funcionarios** de las Fuerzas Armadas se harán cargo de los locales junto a 850 carabineros en la región.

**22**

**mesas** están habilitadas en el Liceo de Hombres de Puerto Montt. Las salas están listas desde ayer.

Explica el general Egúia que las puertas de los recintos de votación se abrirán a los votantes a partir de las 8 horas y se extenderá hasta las 18 horas del día domingo 21 de noviembre.

El oficial recordó que está prohibida la venta de alcohol desde las 5 horas del 18 de noviembre, hasta 2 horas después de culminada la votación. “También, durante el periodo de votación, y hasta 4 horas después de cerrado el proceso

están prohibidos cualquier tipo de manifestación, evento deportivo, social o cultural de carácter masivo”.

#### PREFERENCIA

El delegado presidencial, Carlos Geisse, dijo que todas las personas tienen derecho a voto y que la idea es que participen de esta elección.

“Si bien es voluntaria, nosotros queremos que tengamos el mayor número de participantes, porque esta es una elección que tenemos mayor seguridad por la cantidad de población vacunada”, manifestó.

tó la autoridad de la región.

Geisse aprovechó de hacer un llamado a toda la población a que asista a este domingo 21 de noviembre, que participen desde las 8 de la mañana hasta las 6 de la tarde, especialmente a los adultos mayores, embarazadas y los que tengan alguna discapacidad, “ellos van a tener la preferencia durante todo el día para poder votar y respetar este derecho que tienen ellos de poder saltarse la fila de no tener que hacer la espera para poder llegar y emitir su voto”, puntualizó Carlos Geisse.